

# *Entrega Ecuador resolución en solidaridad con cuba como tributo a Fidel*

---



Quito, 2 dic (RHC) Miembros de la Asamblea Nacional de Ecuador entregaron a la Embajada de Cuba en Quito, la Resolución de Solidaridad por el fallecimiento de Fidel Castro, aprobada por la mayoría en el órgano legislativo.

El texto parlamentario es una muestra de agradecimiento al eterno comandante, por su solidaridad con la nación ecuatoriana.

Por su parte, el embajador cubano Rafael Daussá agradeció el gesto a nombre de toda la isla, y aseguró que un grupo grande de asambleístas, hasta algunos de la oposición, reflexionan cuando oyen hablar de nuestro histórico líder, porque Fidel no solo ha sido un gigante para Cuba, sino para todos los pueblos del mundo.

El diplomático puntualizó además que la resolución será enviada a la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba y al Ministerio de Relaciones Exteriores.

"Fidel es pueblo. Cuba es Fidel, pero Fidel es pueblo" aseguró la asambleísta de Ecuador María Augusta Calle, quien acompañó al presidente Rafael Correa a homenajear al líder de la Revolución cubana en La Habana.

Para la legisladora, hay dos hechos recientes que quedarán grabados en su memoria por siempre, haber asistido al homenaje póstumo al fallecido "Comandante en Jefe" junto al dignatario ecuatoriano, y ser testigo de la infinidad de personas que mostraron, desde la Plaza de la Revolución, su amor por Fidel Castro, fallecido el pasado 25 de noviembre a los 90 años.

"Me emocionó mucho escuchar las palabras de mi presidente Rafael Correa palabras que reflejaron el sentir de este pueblo. Fue extremadamente impresionante y conmovedor", afirmó en declaraciones a Prensa Latina, en la sede de la embajada cubana.

"Por otra parte, estar en medio de ese mar infinito de gente, de muchísima juventud, de una fuerza telúrica que nos cubría a todos, fue una oportunidad que me dio la vida para decirle adiós, desde su propia patria, adiós físicamente", puntualizó.

Consideró además que participar en ese acto fue útil también para "renovar el compromiso de que la lucha sigue y que vamos a seguir su ejemplo y no vamos a amilanarnos ante nada".

A su juicio, va a ser la coherencia, la verdad y el profundo compromiso con los principios y los valores, los que van a guiar la vida política y personal de ese país caribeño.

"Esa fuerza, esa humildad, esa firmeza de Fidel y su pueblo son la mejor muralla para que trogloditas y eslabones perdidos, que ahora están dirigiendo los destinos de Estados Unidos, se den cuenta de que con Cuba no se metan", recalcó.

Calle confiesa que en esas pocas horas de su paso por La Habana lloró mucho, de manera casi incontenible, pues además de las muestras de cariño y lealtad a Fidel Castro, vio muchas banderas ecuatorianas ondear entre la multitud.

Para ella, el tributo global al líder histórico de la Revolución cubana es muestra de agradecimiento por todo lo que ese pequeño estado insular ha ofrecido al mundo.

La legisladora fue de las primeras personas en acudir a la sede diplomática de La Habana en Quito a firmar el libro de condolencias habilitado desde el 26 de noviembre y hasta mañana, por el que han pasado cientos de ecuatorianos y cubanos.

Asimismo, presentó ante la Asamblea Nacional una resolución (aprobada por mayoría) en solidaridad con Cuba, la cual reflejaba el quehacer de Fidel Castro y todos los beneficios recibidos por Ecuador, de manos de profesionales del archipiélago.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/114199-entrega-ecuador-resolucion-en-solidaridad-con-cuba-como-tributo-a-fidel>



**Radio Habana Cuba**